

BHAYANGKARA

Hadir Ditengah Masyarakat Oleh Polsek Surade Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM

Oct 11, 2023 - 10:54



Hadir Ditengah Masyarakat Oleh Polsek Surade Polres Sukabumi

Surade, 11 Oktober 2023 - Hari ini, Rabu, 11 Oktober 2023, Bhabinkamtibmas Desa Wanasari, Bripta Anggi Ikbal Pramuji, menggelar anjungsana dan sambang warga di wilayahnya. Kegiatan ini merupakan bagian dari program Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, yang dikenal sebagai "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG," singkatan dari Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien.

Dalam pertemuan yang berlangsung di Kp. Masdugel Rt. 026/007, Desa Wanasari, Kecamatan Surade, Bripka Anggi Ikbal Pramuji menyambangi warga masyarakat untuk mendengarkan curhatan, saran, dan pandangan mereka. Dalam kesempatan ini, ia juga menyampaikan pesan-pesan kamtibmas yang sangat penting untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah Desa Wanasari.

Beberapa pesan kamtibmas yang disampaikan Bripka Anggi Ikbal Pramuji antara lain:

Kolaborasi dengan Bhabinkamtibmas: Masyarakat dihimbau untuk bekerjasama dengan Bhabinkamtibmas dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, termasuk melaksanakan ronda malam. Masyarakat juga diharapkan untuk menjadi penyampai pesan kamtibmas kepada warga lain, serta menjauhi paham radikalisme dan anti-Pancasila.

Pelaporan Permasalahan: Apabila ada permasalahan yang berpotensi menjadi viral di media sosial, diingatkan agar segera melaporkannya kepada Bhabinkamtibmas. Langkah ini penting untuk mencegah eskalasi permasalahan yang dapat mengganggu ketertiban masyarakat.

Kondusifitas Wilayah: Bhabinkamtibmas mengajak masyarakat untuk tetap menjaga kondusifitas wilayah Desa Wanasari. Hal ini merupakan tanggung jawab bersama dalam menjaga ketentraman dan kenyamanan bagi seluruh warga.

Keamanan Rumah/Kantor: Masyarakat diimbau untuk selalu mengunci rumah dan kantor, serta menutup jendela rumah ketika berpergian. Tindakan ini dapat mencegah tindak pidana seperti pencurian.

Pencegahan Perdagangan Orang: Warga diminta untuk lebih berhati-hati terhadap tindak pidana perdagangan orang (TPPO). Bhabinkamtibmas mengingatkan agar tidak mudah tergiur dengan ajakan atau rayuan orang untuk bekerja di luar negeri.

Selama kegiatan berlangsung, situasi tetap aman dan kondusif. Bhabinkamtibmas Desa Wanasari, Bripka Anggi Ikbal Pramuji, memastikan bahwa komunikasi dan interaksi antara kepolisian dan masyarakat berjalan dengan baik, yang sangat penting untuk menjaga keamanan dan ketertiban wilayah.